

FEEDBACK OSCE PREDIK PERIODE AGUSTUS 2020 TA 2020/2021

16711065 - MUHAMMAD HUSAM DZULFIQAR

STATION	FEEDBACK
SISTEM GENITOURINARI	DD tidak tepat...istri pasien juga diminta periksa dan diobati jika ada gejala tertular ya Dek, ingat fenomena pingpong
SISTEM HEMATOINFEKSI	habis makan sesuatu apa ya de yang bikin demam? pertanyaannya beberapa tidak membuat ke arah suatu penyakit ya de... nyebar ke mana2 pertanyaannya tanpa arah. Pasien demam DD nya apa? cuman kalo ga punya gambaran demam karena apa saja demam berapa hari. jadi anamensis, pemeriksaan fisik dan pemeriksaan penunjang tak terarah.demam mau di CT scan?
SISTEM INTEGUMENTUM	sebagian pertanyaan tidak relevan, dan progresi penyakit tidak ditanyakan; jenis ukk kurang tepat; tidak menyebutkan dermatom; dx utama kurang lengkap, tanpa dermatom dan sisi lesi; terapi topikal tidak diberikan
SISTEM KARDIOVASKULER	px fisik tdk lengkap dari awal KU, kesadran, interpretasi tidak tepat, dx salah, habis waktu belum tatalaksana
SISTEM REPRODUKSI	Px fisik: belum memeriksa antropometri (BB TB), status generalis perlu diperiksa juga bagian ekstremitas ya dek (ada bengkak/tidak). Px penunjang: CT scan tidak diperlukan. pemeriksaan penunjang masih kurang. Dx: ok. edukasi: waktu untuk kontrol selanjutnya masih kurang tepat.
SISTEM RESPIRASI	Anamnesis yang memperparah keluhan belum ditanyakan. RPS ada yang belum tergal, riwayat kebiasaan belum tergal. Diagnosis kurang lengkap. DD benar 1
SISTEM ENDOKRIN	sudah baik, hanya pemilihan terapi kurang tepat, sediaan dextrose injeksi adalah 40%, mohon dipelajari kembali guideline pentalaksanaannya. apakah ada dianjurkan dengan dextrose 20% injeksi?
SISTEM GASTROINTESTINAL	mohon maaf terus terang ini pas trouble. ax yang terekam cukup sistematis. px fisik kurang sistematis krn ngejar waktu. DD oke, tx golongan PPI dan domperidon
SISTEM INDERA	Pemeriksaan fisik untuk segmen anterior belum lengkap, tidak melakukan pemeriksaan lensa dan COA, lain2 oke
SISTEM MUSKULOSKELETAL	interpretasi rontgent: lokalisasi tidak tepat (1/3 distal)
SISTEM PSIKIATRI	mohon diperhatikan instruksi kandidat supaya bs mempersingkat waktu. dilengkapi pemeriksaan psikiatrinnya ya.. dx dilengkapi ya.. edukasi juga dilengkapi, informasi terkait penyakit digali lebih lengkap, mumpung masi ada waktu
SISTEM SARAF	riwayat sosial, pengobatan, penyakit dahulu tidak ditanyakan...PF tekanan intratekal tidak diusulkan...Dx tepat, DD kurang tepat